



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Tod unseres Stiftungsratsmitglieds

Niklaus Steuri

in Kenntnis zu setzen.

Mit unseren Gedanken sind wir bei der Familie und den Freunden von Niklaus und teilen ihren Verlust. Wir haben einen aufgeschlossenen und allseits beliebten Kollegen verloren.

Stiftungsrat, Heimleitung und Belegschaft des Betagtenheims Schönegg sprechen der Familie ihre aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen den Angehörigen in diesen schweren Stunden viel Kraft.

Stiftung Betagtenheim Schönegg
3626 Hünibach-Thun